

7/1
(土)

家庭菜園の変形野菜 畑にてんぐが!?

7月1日、林智美さん(城川内)の家庭菜園で、変形したナスが採取されました。

丸々と太ったナスには、細長く成長した突起があり、ヘタの部分も相まって見た目は、人の顔のように見えます。鼻に見える部分が長い事から林さんは「まるで、てんぐのようなナスが取れた。てんぐにならないようにとの戒めのためかな」と喜びの表情でした。

このナスは焼きナスで食卓に並び家族を笑顔にしていました。

変形して育ったナス



7/3
(月)

町建友会が清掃ボランティア 安全に楽しんでもらえるよう

7月3日、長島町建友会が小浜海水浴場とあづま海水浴場周辺の清掃ボランティア活動を行いました。

この活動は、例年行われており、きれいな海岸を保つために会員34人が作業に励みました。

梅雨時期と重なり、蒸し暑い中会員らは、道路や駐車場まで伸びた木の伐採、砂浜の整備に汗を流しました。

同会の木場盛二会長は「訪れた人が安全に楽しんでもらえたら」と清掃ボランティア活動の目的を話しました。

重い流木を集める会員ら



7/3
(月)

第73回社会を明るくする運動 明るい地域社会を築く

7月3日、犯罪や非行をした人たちの更生に理解を深める「第73回社会を明るくする運動」のメッセージ伝達・広報出発式が、町役場ロビーでありました。

これは運動強化月間である7月に毎年行われているものです。

当日は、出水保護区保護司会長島町支部の兒玉誠保護司が内閣総理大臣から、濱田照幸保護司が県知事からのメッセージを川添町長へ伝達しました。

同支部の山角美治支部長は「犯罪や非行のな

メッセージを伝達する濱田保護司(写真中央)



い安全で明るい地域社会を築くため、推進委員会の皆さんからのさらなるご理解とご協力をお願いします」とあいさつしました。